



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:31

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Jueves 11 de Diciembre de 2003

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

#### **Emisora: Nicaragua**

Programa: Entrevistas y Comentarios

Conduce: Alfonso Moncada

Invitado: Ministro de Gobernación Julio Vega

Tema: Varios

El Ministro Vega dijo: "Yo creo que el Presidente Bolaños tiene una única intención que es gobernar para todos los nicaragüenses. Estos cinco años, los tres años que hacen falta y ese gobernar implica además de darle estabilidad al país, gobernabilidad al país, darle algo que no ha tenido el país que es el ordenamiento, y al hablar de ordenamiento, donde nosotros nos confrontamos con algunas fuerzas políticas, porque es duro ordenar, es duro cambiar las estructuras que ya se han venido estableciendo, unas estructuras sólidas, a veces hasta sarrosas, pero que resisten al cambio y es ahí donde el Presidente ha tenido que confrontar con ciertas posiciones, que yo creo que el pueblo inclusive ha tenido ya conciencia de que esas posiciones, lo único que nos traen es atraso y nos evitan el progreso".

### NOTICIAS DE TV

+La doctora Alba Luz Ramos indicó que "si nosotros los magistrados continuamos con la postura de no integrarse a la Corte y hacer la elección del Presidente de la CSJ, el pueblo nos va a venir a sacar". Asimismo señaló que la CSJ abunda en piedras y descréditos, pero no le han asignado los recursos que corresponde a una institución que opera en todo el país. "Sin embargo, hay otros poderes del Estado que se concentran en Managua y tienen asignado la mitad del presupuesto que corresponde a la CSJ, indicó la magistrada Ramos. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Estudiantes universitarios de las diferentes universidades se están concentrando en la Avenida Universitaria. Según los manifestantes presionarán con movilizaciones en las diferentes calles de la capital. **(100% Noticias)**

+Stalin Vladimir criticó la utilización de una camioneta, producto de la corrupción por parte del Secretario de la Presidencia, Leandro Marín, quien declaró que la estaba utilizando, debido que su camioneta se encontraba en el taller. Según Miguel Mora, al doctor Marín le asignaron dicha camioneta, porque será el próximo Procurador General de la República. Calificó el hecho de ofensivo, y considera que la utilización de dicha camioneta por parte del Secretario de la Presidencia daña la dignidad de los nicaragüenses y perjudica la imagen del Gobierno, porque con la venta de ese vehículo se podrían comprar tres camionetas doble cabina. Por lo que es incongruente que el Gobierno diga que el pueblo se remangue las mangas y en cambio los funcionarios viajan en camionetas de lujo que tienen que andar con una pipa de gasolina detrás, dijo Mora. **(100% Noticias)**

+El Ministro de Educación, Silvio de Franco, manifestó coincidir con ANDEN en el aumento salarial a los maestros, "cómo lo vamos a lograr, por qué camino nos podemos ir, José Antonio Zepeda cree que es a través del diálogo. Por su parte, José Antonio Zepeda expresó no tener confianza, porque el día que se aprobó el Presupuesto, el Ministro Montealegre dijo no a los acuerdos que firmaron en los que se incluía los



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:31

PAG - 2 -

52 millones de córdobas para aumento y convenio colectivo. Afirmó que si el Gobierno no les cumple, no van a hacer exámenes de reparación, por lo tanto el año escolar 2004 no iniciará. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El diputado liberal Wilfredo Navarro señaló que el FSLN es capaz de ofrecerle todo lo que sea necesario en la Junta Directiva y en la Asamblea Nacional, para dividir las fuerzas democráticas, pero lo más importante para el país es que estas fuerzas se mantengan unidas. **(100% Noticias)**

+El Magistrado de la CSJ, Carlos Guerra, hizo un llamado a todos los magistrados que utilicen más la razón que esos intereses, que vienen a distorsionar la imagen del Poder Judicial ante la población, Guerra dijo esto en referencia a la elección de Presidente de la CSJ. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El diputado liberal, Noel Gadea, mencionó que si alguien tiene que presentar alguna propuesta de la Carrera Judicial tiene que ser mucho más fuerte de la que están proponiendo ellos, de tal manera que se termine de una vez por todas ese problema de la partidización de los jueces en el Poder Judicial. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+Enrique Quiñónez informó que la bancada Azul y Blanco acordó reunirse con el Frente Sandinista a las 3:pm. Entre los temas que tratarán se encuentran los ofrecimientos del FSLN a la Junta Directiva y así poder dejarlos por fuera a ellos, "pero lógicamente está en juego la estabilidad del país, la gobernabilidad que tiene la matriz de la misma HIPC, y la verdad es que en la última sección los mensajes del FSLN son desalentadores", expresó Quiñónez. **(Bolsa Visión, CDNN)**